



BAJO RESERVA ..

Noroña y el miedo a que EU venga por narcopolíticos

●● El senador **Gerardo Fernández Noroña** aprovechó el debate de ayer sobre la autorización pedida por el Poder Ejecutivo para que 19 miembros de élite del cuerpo de marines de Estados Unidos ingresen armados y equipados a México para realizar tareas de entrenamiento, para criticar la captura de Nicolás Maduro por parte de fuerzas estadounidenses. Pese a que se trata de una solicitud enviada por la propia presidenta **Claudia Sheinbaum**, por medio de la Secretaría de Gobernación, don Gerardo manifestó su desacuerdo con el ingreso de los militares estadounidenses, y se abstuvo en la votación. Aseguró que la Cuarta transformación no debe permitir que entren tropas estadounidenses "ni para sembrar arbolitos". Senadores de su propia bancada señalaron que la postura de su compañero envía una señal negativa, pues pareciera que, en Morena, o en el gobierno, temen que los marines vengan por algún político ligado con el crimen, como los que últimamente han sido detenidos por las fuerzas federales mexicanas.



Fernández Noroña

¿Alguien está nervioso en Palacio Nacional?

●● Ayer, en algunas partes de Palacio Nacional había un ambiente tenso. Nos relatan que en plena calle de Corregidora se dio una conversación tensa entre **Jesús Ramírez Cuevas**, coordinador de asesores de la Presidencia, y **Jeanaro Villamil**, presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano (SPR). Nos aseguran que se observaba cómo en el intercambio directo ambos se reclamaban algo. Después de esa conversación se buscó a don Jesús para una entrevista, pero se negó. ¿Será que en estos días algo tenga nervioso, o fuera de sus casillas al poderoso asesor presidencial?



Jesús Ramírez

La bendición de Montreal

●● El martes, la muy polémica gobernadora de Campeche **Layda Sansores** abrió un nuevo frente de confrontación, otro más, en Morena, Doña Layda dijo que **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en San Lázaro, antes que exhortarla a respetar al poder Legislativo de su estado, debe dejar de meterse en otros asuntos y "atender su chiquero" en la Cámara de Diputados. Sansores también acusó a su compañero de partido de defender los intereses del senador y presidente del PRI, **Alejandro Moreno**.



Layda Sansores

Monreal respondió que no valía la pena entrar en discordias que no convienen al movimiento, pero aprovechó para decir: "Que dios bendiga a los campechanos". De plano, don Ricardo, ya tuvo que encomendar al creador al pueblo de Campeche, pues no hay poder terrenal que pueda contener a su compañera Layda.

Se busca un auditor honesto, ¿alguien conoce alguno?



Ramírez Cuéllar

●● Nos cuentan que, en Morena, al parecer no todos ven con buenos ojos al auditor superior, **David Colmenares**, para que se reeleja en marzo. El diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar** afirmó que "el próximo titular de la ASF tiene que ser honesto, probo y profesional", dando a entender que a la Auditoría le falta actualmente un perfil con esos atributos. Dentro de Morena, nos dicen, varios comienzan a distanciarse de don David. ¿Será que esta vez los morenistas no paguen a don David con amor, después de todo el amor que él le ha dado al régimen?